
令和3年6月8日

練馬区立大泉第六小学校

PTA会長　　小林　清二

5月25日（火）WEB配信・書面において、会員数370人に対して回答が定足数（WEB 259名、書面8名、合計267名）

を満たしましたので当初総会が開催されました。

1． 会長あいさつ

2．校長先生のごあいさつ

提案していただき、学校も新しい時代の教育活動に職員一同努力してまいります。

3． 議案

（一）　令和2年度PTA活動報告

（二）　令和2年度PTA会計報告

（三）　令和3年度PTA活動計画審議

（四）　令和3年度PTA会計予算審議

＊　会員数１/5以上の参加をもちまして、当初総会が成立しました。

　　全ての議案については、過半数の承認をいただき可決されました。

昨年度から役員さんが知恵を絞り、工夫してPTA活動を行ってくださっていること、また総会も書面審議という

方法で行うことができることに、深く感謝申しあげます。

マイナスをプラスにしていく役員、委員の皆様、そして会員の皆様に頭が下がります。新しい形のPTA活動を

令和３年度、会長を仰せつかっております6年の小林と申します。日頃よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご協力

を賜りましてありがとうございます。皆さまご存じのとおり、当初総会はPTAの意思決定機関の一つであります。

子供たちが楽しい学校生活を送れるよう、各議案をご審議いただきたいと思います。

コロナ禍で様々な制約の中、今年度も様子を見ながらの活動となると思いますが、子供たちのためにも、少し

でも前に進めていけたらと考えております。子育てやお仕事にお忙しいとは思いますが、何とぞお力添えを

賜りますよう、よろしくお願いします。

当初総会便り 



【　集計結果　】

表　決 承　認 否　認 合　計

議案（一）について 267 0 267

議案（二）について 267 0 267

議案（三）について 266 1 267

議案（四）について 266 1 267

【　いただいたご意見への回答　】

● ベルマークの必要性について

らは完全なボランティアの形をとり、有志で協力してくださる方に活動していただいております。

● 最初フォームを開けなかったので、その場合は「議案を承認します。」というメールでの回答を認めていただきたい

ネットワーク環境等の理由でフォームが開けない場合には、PTA本部のメールアドレスまでご相談ください。

● 抜粋の資料比較だけでなく前年度の資料も必要なのでは

配慮が必要でした。こちらの配慮が足らず申し訳ありません。よりわかりやすくなりますように善処します。

● PTA活動にアウトソーシング（外部発注）の提案

本部でもアウトソーシングについて考えておりますが、現時点の本部内作業でアウトソーシングをしようとすると、

そのために必要な時間の捻出が難しいことや、外部発注にお願いする作業が少ないことから、簡単には外部発

注できないのが実情です。代わりとして、作業全体を昨年から全体的に見直しを行っており、現在も改善を検討し、

昨年より働く保護者でも活動しやすい本部を目指しています。

積極的な改善を行っていく方針でおりますので、ご理解とご協力をお願いします。

今までは活動するために係を置いたり、おたすけ隊で募集したりと、半ば強制的な部分がありましたが、昨年か

今後、有志の方がいなくなった場合は、PTAとしてのベルマーク活動を廃止する可能性はありますが、今年度に

つきましては継続する予定です。

次回の総会の際には、回答フォームが開きにくい場合についての注意書を加えるなど対応します。

今年度の訂正報告は、前年度の資料に関わる部分であり、ご指摘のとおり前年度の資料もご覧いただけるよう

ベルマークは『必要な備品を購入するために不可欠な活動』という位置づけではなく、『みなさんが日常で集めて

くださったポイントを子供たちにとってプラスになる備品へ還元していこう』という取り組みです。



4． 旧本部役員退任あいさつ

5． 本部より

* 本部より連絡　・・・　6月に予定されていました集団下校訓練は緊急事態宣言の延長につき、7月に延期と

　　　　　　　　　　　　　　なりました。日程は追ってご連絡します。

当初総会の書面審議へのご参加、ありがとうございました。

今年度も昨年に引き続き、書面形式にて開催されました。皆様のご意見ご感想なども多くいただけたことに感謝

します。より参加しやすく、活動しやすいPTAを目指していきたいと思います。

今後ともPTA活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

最後に載せています。



旧 本 部 役 員 退 任 あ い さ つ 

本来は、当初総会の場で旧本部役員の方々から退任のご挨拶をいただきますが、書面総会となりましたので、こちらに   

ご挨拶文のみ掲載します。なお、WEB配信のため、ご本人のお名前は掲載せず役職名までの掲載とさせていただきました。 

 

退任あいさつ 

〈副会長〉３名 

仕事をしながらでしたが、周りの方に助けてもらいながら、楽しく活動させてもらった２年間でした。昨年はコロナの影響で活動

は縮小しましたが、ＰＴＡ活動を見直すきっかけとなったと思います。できるだけ多くの方に加わってもらい、負担の少ない本部に

なっていくよう願っています。ありがとうございました。 
 

 

私自身が大六小卒業生ということもあり、何か恩返しが出来ればという気持ちで引き受けた活動でした。想像を超えた一年と

なり、考えることは沢山ありましたが、仲間に恵まれ、充実した一年を過ごすことができました。スタートする前のイメージよりも、 

やってみたら楽しかったな・・・と感じております。一年間ありがとうございました。 「副会長」って名前が重いだけで、前向きな  

気持ちがあれば誰でもできます！興味のある方は、ぜひ♪ 
 

 

コロナ禍により、PTA活動の意味や実施の検討を模索し続けた 1年でしたが、それを前向きにできたのは活動を共にした本部

メンバーのおかげです。実際に会って話し合いが出来たのは数えるほどでしたが、とても刺激的で楽しい時間でした。私自身、 

新たな刺激を受けたことで、何かやってみようという気持ちになり、そんなきっかけをくれたメンバーには感謝の言葉しかありません。

また、新しい試みを見守ってくださった保護者の皆様にも感謝の気持ちでいっぱいです。1年間ありがとうございました。 
 

〈庶務〉２名 

子供の卒業の年となり、恩返しのつもりでお受けした役員でしたが、コロナ禍で引継ぎもままならず、名ばかりの役員になって 

しまいました。その中でも、皆さんと微力ながらお仕事できたことは、とても良い思い出になりました。ありがとうございました。 
 

 

コロナ禍の１年でしたが、みんなで協力し、意見を出し合い本部の活動が少しずつですがスマートになっていった１年だったと

思います。その中でみんなで集まるのも少なくなり、会えた時は楽しく会話したのを覚えています。１年間ありがとうございました。 
 

〈書記〉２名 

本部活動を経験したことで、子どもの学校生活がより身近に感じるようになりました。ステキなお仲間にも出会えました。    

お父さん方も、よろしければお試しを♪ 仕事しながらでも大丈夫です。 
 

 

昨年は世の中の変化に合わせて新しいことを取り入れていくという事を実感できた一年でした。私自身柔軟に対応できない 

性格ですが、本部メンバーや関わった方々にも恵まれた事に感謝しています。とてもいい経験になりました。ありがとうございまし

た。 
 

〈会計〉２名 

役員をやらせていただいてたくさんの経験をさせていただきました。普段ならできない事、関われない行事などの参加を通して 

子供や他の親御さんと仲良くできました。皆さんのご協力があってのことです。ありがとうございました。 
 

 

コロナ禍で PTA 活動においても様々な制約がある一年でしたが、役員一同で協力しあい、無事任期を終えることができ、 

ホッとしています。また、こういった状況下だからこそ、PTA 運営のスリム化を考えることができたようにも思います。できる人ができ

ることを無理のない範囲で行う本部活動でした。ご理解、ご協力ありがとうございました。 

旧本部役員のみなさま一年間ありがとうございました。 


